

Обзор веб-сайта remodelsouthbay.com

Сгенерирован 09 Июня 2025 06:20

Набрано баллов: 53/100



SEO Контент

	Заголовок страницы	San Jose General Contractor, R and R Development Best Remodeler Длина : 63 Замечательно, Ваш заголовок страницы содержит от 10 до 70 символов.																
	Описание страницы	San Jose contractor, remodeling kitchens, bathrooms and building amazing spaces people love to live in for over 35 years. Длина : 121 Замечательно, Ваше описание страницы содержит от 70 до 160 символов.																
	Ключевые слова	Очень плохо. Мы не нашли ключевых слов на Вашем веб-сайте. Используйте бесплатный генератор мета-тэгов, чтобы сгенерировать ключевые слова.																
	Og Meta Properties	Замечательно, Вы используете преимущества Og Properties. <table><tr><th>Свойство</th><th>Контент</th></tr><tr><td>type</td><td>website</td></tr><tr><td>url</td><td>https://www.remodelsouthbay.com/</td></tr><tr><td>title</td><td>San Jose General Contractor, R and R Development Best Remodeler</td></tr><tr><td>description</td><td>San Jose contractor, remodeling kitchens, bathrooms and building amazing spaces people love to live in for over 35 years.</td></tr><tr><td>image</td><td>https://www.remodelsouthbay.com/wp-content/uploads/2024/04/cropped-R_R_logo_remake-2.jpg</td></tr><tr><td>image:width</td><td>512</td></tr><tr><td>image:height</td><td>512</td></tr></table>	Свойство	Контент	type	website	url	https://www.remodelsouthbay.com/	title	San Jose General Contractor, R and R Development Best Remodeler	description	San Jose contractor, remodeling kitchens, bathrooms and building amazing spaces people love to live in for over 35 years.	image	https://www.remodelsouthbay.com/wp-content/uploads/2024/04/cropped-R_R_logo_remake-2.jpg	image:width	512	image:height	512
Свойство	Контент																	
type	website																	
url	https://www.remodelsouthbay.com/																	
title	San Jose General Contractor, R and R Development Best Remodeler																	
description	San Jose contractor, remodeling kitchens, bathrooms and building amazing spaces people love to live in for over 35 years.																	
image	https://www.remodelsouthbay.com/wp-content/uploads/2024/04/cropped-R_R_logo_remake-2.jpg																	
image:width	512																	
image:height	512																	

CEO Контент

	Заголовки	H1 2 H2 7 H3 3 H4 2 H5 11 H6 1 • [H1] San Jose Contractor • [H1] From Your Dream To Reality • [H2] R & R Development • [H2] Making Your Dream Home A Reality • [H2] At R&R Development We Focus on Your Details • [H2] Specialty Projects and General Contracting • [H2] Your Next Step • [H2] We Design and Build Amazing Spaces That People Love To Live • [H2] Our Commitment to You • [H3] Custom Building & Home Renovations • [H3] Bathroom Remodels • [H3] Kitchen Remodels • [H4] Accessory Dwelling Units (ADUs) • [H4] Room Additions • [H5] Taking Care of South Bay Homeowners • [H5] Home Renovate • [H5] Client Satisfied • [H5] Project Done • [H5] We will not waste your time • [H5] Honest Feedback • [H5] No Surprise Quotes • [H5] Guaranteed Personal Service • [H5] Quick Links • [H5] Helpful • [H5] Latest Project • [H6] Transform your space with R&R Development, your trusted full-service contractor. From room additions and attic conversions to patios, decks, and outdoor living environments, we build it all. Experience unparalleled craftsmanship and bring your vision to life with our expert team
	Картинки	Мы нашли 3 картинок на этом веб-сайте. 3 alt атрибута(-ов) не найдено. Добавив альтернативный текст, поисковые роботы будут лучше понимать содержание картинки.
	Соотношение Контент/HTML	Соотношение : 5% Соотношение текста в коде HTML у этой страницы меньше чем 15 процентов, это означает, что Вашем веб-сайту требуется больше контента.
	Flash	Замечательно, мы не нашли Flash контента на странице.
	Iframe	Замечательно, мы не зафиксировали Iframe'ов на Вашей странице.

SEO Контент

SEO ссылки

	ЧПУ ссылки	Отлично, все Ваши ссылки являются ЧПУ!
	Нижнее подчеркивание в ссылках	Прекрасно! Мы не нашли "нижнее подчеркивание" в Ваших ссылках.
	Внутренние ссылки	Мы нашли 11 ссылок(-и), включая 0 ссылок ссылок(-и) на файл(-ы).
	Statistics	Внешние ссылки : noFollow 0% Внешние ссылки : Передает вес 9.09% Внутренние ссылки 90.91%

Внутренние ссылки

Анкор	Тип	Вес ссылки
Skip to content	Внутренняя	Передает вес
Home	Внутренняя	Передает вес
Portfolio	Внутренняя	Передает вес
Testimonials	Внутренняя	Передает вес
Blog Posts	Внутренняя	Передает вес
About	Внутренняя	Передает вес
Contact Us	Внутренняя	Передает вес
R & R Development	Внутренняя	Передает вес
Custom Building & Home Renovations	Внутренняя	Передает вес
See more	Внешняя	Передает вес
Project Details	Внутренняя	Передает вес

Ключевые слова



Облако ключевых слов

all years work experience from homes
bathroom development home
project

Содержание ключевых слов

Ключевое слово	Контент	Заголовок страницы	Ключевые слова	Описание страницы	Заголовки
project	14	✗	✗	✗	✓
development	13	✓	✗	✗	✓
home	13	✗	✗	✗	✓
work	10	✗	✗	✗	✗
from	9	✗	✗	✗	✓

Юзабилити

	Домен	Домен : remodelsouthbay.com Длина : 19
	Favicon	Отлично, Ваш сайт имеет favicon.
	Пригодность для печати	Плохо. Мы не нашли CSS файл, отвечающий за печать веб-сайта.
	Язык	Хорошо, Ваш установленный язык веб-сайта: en.
	Dublin Core	Ваш веб-сайт не использует преимущества Dublin Core.

Документ

	Doctype	HTML 5
	Кодировка	Замечательно. Кодировка веб-сайта: UTF-8.
	W3C Validity	Ошибок : 0 Предупреждений : 0
	Приватность эл. почты	Внимание! Как минимум 1 адрес эл. почты был найден в контенте. Воспользуйтесь бесплатной защитой от спама , чтобы скрыть адрес от спамеров.
	Устаревший HTML	Отлично. Мы не нашли устаревших тэгов в Вашем HTML.
	Скорость загрузки	 Отлично, Ваш веб-сайт не содержит вложенных таблиц.  Слишком плохо. Ваш веб-сайт использует встроенные CSS правила в HTML тэгах.  Замечательно. Ваш веб-сайт имеет мало CSS файлов.  Плохо. Ваш веб-сайт имеет слишком много JavaScript файлов (больше чем 6).  Очень плохо, ваш сайт не использует возможность gzip сжатия.

Мобильный телефон

	Оптимизация под моб. телефон	 Apple иконки  Meta Viewport Тэг  Flash контент
--	------------------------------	--

Оптимизация

	XML карта сайта	Отсутствует Ваш сайт не имеет XML карты сайта - это может быть
--	-----------------	---

Оптимизация

		проблематично. Карта сайта может содержать дополнительную информацию для поисковых роботов, такую как: время последнего обновления, важность ресурсов, ссылки на это ресурсы. Это помогает роботом более разумно анализировать ваш сайт.
	Robots.txt	http://remodelsouthbay.com/robots.txt Отлично, ваш веб-сайт содержит файл robots.txt.
	Аналитика	Отсутствует Мы не нашли ни одной аналитической программы на вашем сайте. Веб аналитика позволяет следить за активностью пользователей на вашем веб-сайте. Вы должны установить как минимум один инструмент, но также хорошо иметь несколько, чтобы сравнивать показания между собой.